



Monsieur Laurent WAUQUIEZ
Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes
Hôtel de Région
1, esplanade François Mitterrand
CS 20033
69269 Lyon Cedex 2

Aurillac, le 12 Avril 2022

**Stéphane
SAUTAREL**

**Sénateur
du Cantal**

*Secrétaire de la
commission
des finances*

*Membre de la
délégation
à la prospective*

**Conseiller régional
Auvergne-Rhône-Alpes**

Cher Laurent,
Monsieur le Président,

Concrètement engagé dans la lutte contre les déserts médicaux en portant personnellement un projet de loi au Sénat, j'attire toute votre attention quant au dossier d'extension de la Maison de Santé Pluridisciplinaire de Neuvéglise sur Truyère.

Adossée au Projet de Territoire de Saint-Flour Communauté, cette initiative est partagée avec les professionnels de santé du secteur tant pour le maintien de l'offre actuelle que pour l'attractivité de nouveaux praticiens sur le territoire.

En effet, cette extension stabilisera l'accueil d'un troisième médecin généraliste intervenant actuellement sans espace professionnel dédié, permettra le développement des locaux dédiés au cabinet de kinésithérapie avec la venue d'un quatrième professionnel, et enfin créera un second cabinet infirmier composé de trois professionnels facilitant ainsi le parcours de soin des patients.

A ce titre, Céline CHARRIAUD, Présidente de Saint-Flour Communauté, vous a adressé un dossier de demande de subvention au titre du plan santé Région.

Le soutien de la Région dans le cadre de la lutte contre les déserts médicaux est particulièrement apprécié pour nos territoires ruraux et de montagne, tant pour l'accessibilité aux soins que pour l'attractivité de nouveaux praticiens désireux de s'installer.



Je souhaite donc que la Région puisse soutenir cette extension, tout comme la création de la M.S.P de Pierrefort qui fera l'objet d'une autre sollicitation sur ce territoire.

En vous remerciant par avance de toute l'attention que vous porterez à ce projet essentiel au bassin de santé de Saint-Flour Communauté, veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes plus sincères salutations.

Comptant sur votre écoute et votre appui
Stéphane SAUTAREL

Stéphane SAUTAREL

Sénateur du Cantal

Secrétaire de la commission des finances

Membre de la délégation à la prospective

Conseiller régional Auvergne-Rhône-Alpes